

BOLETÍN DE PRENSA No.163

- Presentaciones editoriales de escritores locales, venta de libros, lectura en voz alta son algunas de las actividades que se promocionaron en la Feria del Libro Bachuaa en su primera edición.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes en el marco del Día Mundial del Libro llevó a cabo la realización de la Primer Feria del Libro Bachuaa, evento académico cuyo objetivo principal fue la promoción a la lectura, resultado de un compromiso que adquirieron los académicos del departamento de Filosofía y Letras del Centro de Educación Media (CEM), quienes participan en el Encuentro Nacional de Promotores de Lectura, así lo dio a conocer el Julio Óscar Rascón Zaragoza, titular del área coordinadora del evento.

El profesor indicó que es la primera ocasión que el CEM incursiona en el apoyo para que la lectura entre los estudiantes del bachillerato tenga mayor aceptación y abone a la formación de calidad que se espera en este medio educativo, ya que la comprensión de todo los textos es medular para el razonamiento.

Rascón Zaragoza agregó que se han propuesto como meta añadir otros libros a los que se contemplan en la currícula para ser discutidos en clase, lo que ha sido bien aceptado por los alumnos, y es a través de esta Feria que se pretende enriquecer el hábito de lectura, el conocimiento de los temas que escritores locales y nacionales ofrecen en sus libros y la adquisición de libros de distintos temas de interés entre los estudiantes.

La Feria se realizó con la participación de toda la comunidad estudiantil del Centro e incluyó la presentación editorial de las revistas Cuaderno Rojo Estelar y Tierra Baldía; de las publicaciones editoriales Ecos del Bosque de los Murmullos de Enrique Gómez; Dieciséis toneladas de Ronnie Medellín; el Poemario biophilia barroca de Gabriel Soriano; además de Los días con Mona de Joserra Ortiz, quien impartió un taller de creación literaria.

También en esta Primera Feria del Libro Bachuaa se realizó dos paneles vocacionales para promoción de la carrera de Filosofía que se imparte en la UAA, se impartió la conferencia "Haciendo Historietas (o cómo ser feliz con lo que amas)". Cabe destacar que los estudiantes tuvieron una presencia especial en el Concurso de pasarela literaria, Pedro Páramo, cuyo autor Juan Rulfo cumple 100 años de su natalicio, por lo que se efectuó lectura en voz alta de este libro.

La inauguración de la Primer Feria del Libro Bachuaa estuvo a cargo de Francisco Javier Acosta Collazo, decano del Centro de Educación Media quien estuvo acompañado por Lilia Berta Traspalacios Sosa, miembro de la Junta de Gobierno, al igual que funcionarios del Centro, profesores y alumnos.

